

La rue des Grouettes fait peau neuve à Saint-Etienne-sous-Bailleul

17 décembre 2024

Après plusieurs semaines de travaux, la rue des Grouettes peut aujourd'hui être empruntée en toute sécurité par tous les publics, motorisés ou piétons. Des aménagements dédiés aux eaux pluviales ont également été réalisés. Ce chantier s'inscrit dans une vision plus large visant à améliorer l'accessibilité, la sécurité et l'esthétique des centres-bourgs du territoire.

Le contexte de l'opération

Située en entrée de bourg, la rue du Grouettes n'était pas équipée de trottoirs pour les circulations piétonnes. L'urbanisation a créé un besoin pour les piétons qui veulent se rendre à l'école, à la mairie, aux arrêts de bus, de pouvoir circuler en sécurité.

De plus, une forte pente entre l'amont et l'aval de la rue entraînait des débits d'eau de ruissellement importants devant les maisons.

Les travaux engagés

La mairie de Saint-Etienne-sous-Bailleul et l'Agglo Seine-Eure se sont engagées dans une opération d'aménagement pour améliorer la sécurité tout en gérant les eaux pluviales sur cet axe.

- Création d'un cheminement piéton d'une largeur d'1,5 m en résine gravillonnée colorée, circulaire par les véhicules mais créant un effet de bordure.
- Elargissement de la structure de chaussée de 3 à 5 m de large, permettant aux véhicules de se croiser plus facilement, y compris avec les bus.
- Canalisation des eaux pluviales avec un système de caniveau à grille devant les entrées, fonctionnant en surverse pour protéger les propriétés.

Les acteurs du chantier

Planning : travaux entre février et avril 2024.

Budget : opération globale 205 000 € TTC, financés par l'Agglo Seine-Eure (67,5 %) et la commune (32,5 %).

Parties prenantes :

Le projet a mobilisé la commune de Saint-Etienne-sous-Bailleul et le service voirie de l'Agglo Seine-Eure (Dylan SERRE, pour le suivi d'opération).

Les entreprises ayant réalisé les travaux :

- Maîtrise d'ouvrage et maîtrise d'œuvre : Service voirie, Agglo Seine-Eure
- Voirie : Verleyen Terrassement (Arnaud DUCAMP) pour les travaux de préparations
- Enrobés : Eiffage Route (Régis MAZINGUE)
- Signalisation au sol : La Signalisation Routière (Jean-Pascal RUIZ)
- Géomètre : Agéose

À PROPOS DE LA COMMUNAUTÉ D'AGGLOMERATION SEINE-EURE

L'Agglomération Seine-Eure est située à 30 minutes de Rouen, 1h de Paris et 1h de la mer. Elle compte 60 communes, avec près de 103 285 habitants. Premier pôle économique du Département de l'Eure, avec un environnement industriel fort de multiples expertises comptant plus de 1 500 entreprises. Ce territoire à Haute Qualité de Vie en Normandie dispose de nombreuses infrastructures : 3 gares SNCF, autoroutes A 13 et A 154, un parc des loisirs, les centres aquatiques intercommunaux Caséo et Aquaval, et la patinoire intercommunale Glacéo.



CONTACT PRESSE - Direction de la valorisation du territoire et de la communication

Giovanna Berdeaux - Chargée des relations presse et médias
02 76 46 03 54 / 06 72 61 30 06 - giovanna.berdeaux@seine-eure.com



www.agglo-seine-eure.fr

Suivez-nous sur



seine
-eure
agglo